

Babinsa Koramil 0824/22 Balung Pembina Upacara SDI Baitul Izzi, Ajak Siswa Rajin Belajar dan Disiplin

Siswandi - JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID

Dec 11, 2023 - 11:53



JEMBER – Prigram Babinsa Masuk Sekolah terus dilakukan di wilayah Jajaran Kodim 0824/Jember, seperti yang dilakukan oleh Babinsa Balung Kulon Kecamatan Balung Kabupaten Jember pada Senin 11/12/2023 yang menjadi pembina upacara pada Upacara Bendera Sekolah Dasar Islam (SDI) Baitulo Izzi, di halaman sekolah tersebut.



Hadir dan mengikuti upacara diantaranya Kepala Sekolah Siti Zakiyyah Syatbi, para guru dan 200 siswa-siswi baik sebagai petugas upacara maupun sebagai pasukan upacara.

Dalam amanatnya Babinsa Serda Yuli Hartono, mengajak siswa-siswi sekalian untuk selalu rajin belajar, kalian harus memanfaatkan pendidikan dasar disekolah ini dengan baik, sehingga akan memudahkan kalian dalam melanjutkan kejenjang pendidikan selanjutnya.

Ingat kalian adalah generasi penerus bangsa, yang akan menjadi pemimpin nantinya pada 20-30 tahun mendatang, sehingga kalian harus sehat, cerdas, dan disiplin, serta hindarkan diri kalian dari hal-hal yang tidak baik, yang akan merugikan diri kalian, keluarga kalian bahkan merugikan regenerasi bangsa. Jelas Babinsa kepada para siswa sekolah tersebut.



Danramil 0824/22 Balung Kapten Arm Juwari Indro Cahyono saat kami wawancarai di ruang kerjanya menyatakan, bahwa kegiatan tersebut dalam mendukung program Babinsa masuk Sekolah, memberikan pembinaan generasi kita, dalam menekan angka kenakalan rema yangs angkat merugikan kaderisasi bangsa. Jelas Danramil.

Hal ini juga didukung oleh pernyataan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saat kami konfirmasi menyatakan, saya sangat prihatin dengan kenakalan remaja, maraknya peredaran narkoba, kasus bullying dan lain-lain, sehingga perlu turun tangan kita semua untuk segera menghentikannya, dalam mendukung proses kaderisasi generasi bangsa.

Ini dalam rangka mempersiapkan generasi bangsa yang sehat, cerdas, berahklak dan memiliki karakter kebangsaan yang kuat, karena merekalah yang akan menentukan nasib Bangsa Indonesia dimasa mendatang. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)